



NOTA DE PRENSA N° 046 - 2015-GR.CAJ/RENAMA

Minería: situación de nuestra región y el impacto de la normativa ambiental

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



Temática fue abordada en foro realizado en nuestra ciudad.

Para nadie es un secreto que de un tiempo a esta parte el gobierno central le ha dado un impulso frívolo e insensible al tema de las concesiones mineras y su

explotación, además de generar una serie de normativas ambientales comúnmente llamados "Paquetazos Ambientales", que en definitiva terminan siendo nocivos para el medio ambiente, que muy a pesar de lo que creen los entes de detentan el poder, jugará un rol importante frente a los cambios climáticos que se están dando en el mundo entero.

Conscientes de este tema el Gobierno Regional Cajamarca, en coordinación con el Grupo de Formación e Intervención para el Desarrollo Sostenible (GRUFIDES) y la Red Muqui, desarrollaron el **Foro Regional: "Desafíos y Propuestas para una Nueva Minería en el Perú"**, el mismo que se desarrolló el día 09 de junio en las instalaciones del Hotel Continental (Sala Continental – segundo piso), sito en Jr. Amazonas 760. El mencionado evento se inició a las 08:00 a.m. y culminó pasada las 05:30 de la tarde.

A este evento asistieron profesionales, estudiantes, dirigentes sociales y representantes de organizaciones sociales que, de una u otra manera están inmersos y trabajan temas ambientales en el ámbito de desarrollo de sus actividades, por lo que se puede asegurar un impacto positivo de este importante evento académico.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DE LA DIVERSIFICACIÓN PRODUCTIVA Y DEL FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN"



El objetivo principal de este foro fue el de generar espacios de análisis y reflexión en torno a las actividades extractivas y la normativa actual en el Perú y sobre todo en nuestra región; la temática se desarrolló en base a tres ejes principales que fueron: primero: Análisis de las modificaciones normativas en materia ambiental y de derecho de las comunidades para la dinamización de la inversión en el Perú; segundo: Análisis de la situación actual de las industrias extractivas en el departamento de Cajamarca y tercero: Propuestas de políticas y reformas normativas sobre las industrias extractivas en el Perú.

Por su parte el Lic. Sergio Sánchez Ibáñez. Gerente de RENAMA Cajamarca, mencionó la importancia de este evento para dar a conocer e informar a la población sobre cuál es la verdadera situación en el tema de industrias extractivas y la normatividad ambiental en nuestro país y, sobretodo, en nuestra región, con el fin que se pueda tener una visión amplia y pleno conocimiento de lo que ello implica, toda vez que este es un tema susceptible y que actualmente mantiene una serie de conflictos en nuestro país.

Cajamarca, 10 de junio de 2015

***GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE***